

Teléfono Fijo: 7375031 Celular: 3188565911 Cra 14 #14N-34 Local 2. Jardín Bolívar. Armenia Quindío Colombia Matrícula de Arrendador: 155

Venta: \$160.000.000

VENDO HERMOSA APTO EN EL OCCIDENTE











Vendo hermoso apartamento ubicado en la ciudad de Armenia, en el departamento del Quindío. Con una excelente ubicación en una de las zonas más tranquilas y de mayor valorización de la ciudad, este inmueble es ideal para quienes buscan comodidad, seguridad y estilo de vida en un mismo lugar. Ubicado en un noveno piso de un edificio moderno y bien mantenido, este apartamento cuenta con las siguientes características:

Área terreno de 52 M2, área construida de 52 M2 y área privada de 52 M2, distribuidos de manera inteligente y aprovechando al máximo cada rincón del espacio. Cuenta con 2 amplias alcobas, perfectas para acoger a toda la familia. Además, dispone de 2 baños completos, uno de ellos ubicado en la habitación principal para mayor privacidad.

En cuanto a sus características internas, este apartamento es ideal para quienes tienen mascotas, ya que cuenta con un ambiente pet-friendly. Además, ofrece gran comodidad con armarios empotrados en cada habitación, ideal para organizar tus pertenencias y mantener un espacio ordenado. También encontrarás baño auxiliar y baño en habitación principal, ambos con acabados modernos y de alta calidad.

Su sala cuenta con una barra estilo americano, perfecta para compartir con amigos y familiares mientras preparas tus mejores recetas en la moderna cocina integral. Disfruta siempre de agua caliente gracias a su calentador incluido, y mantente conectado con la citófono/intercomunicador que ofrece el edificio.

Otras características internas importantes son los clósets en las habitaciones, perfectos para almacenar tus prendas de manera ordenada y cómoda. Además, el piso de cerámica/mármol le da un toque moderno y elegante a cada espacio del apartamento, mientras que la vista panorámica desde su amplio ventanal te dejará sin aliento cada día.

Si eres de los que les gusta tener todo en un mismo lugar, este inmueble incluye también una zona de lavandería y lavaplatos. Olvídate de hacer filas para lavar tu ropa o de preocuparte por la limpieza de tus utensilios de cocina en un apartamento que lo tiene todo planeado para tu comodidad.

En cuanto a sus características externas, este apartamento cuenta con acceso pavimentado y se encuentra cerca de una amplia oferta urbana para que no tengas que recorrer grandes distancias en busca de tus necesidades. Además, el edificio dispone de un área social para que disfrutes con tus vecinos y un ascensor para que te muevas fácilmente entre los diferentes niveles del edificio.

Si tienes niños en casa, este apartamento es ideal para ellos. Cuenta con una amplia zona residencial y parques cercanos, perfectos para que tus pequeños disfruten del aire libre y puedan jugar y socializar con otros niños. También encontrarás una piscina en el edificio, perfecta para relajarte y refrescarte en los días de calor.

Otras ventajas de vivir en este apartamento son la portería/recepción y la vigilancia las 24 horas del día, lo que garantiza tu seguridad y la de tu familia en todo momento. Además, cuenta con una bahía de parqueo, perfecta para guardar tu vehículo y tener un espacio seguro y exclusivo para él.

Por último, este apartamento es completamente inclusivo, contando con acceso para personas con discapacidades. Adquiere un lugar donde vivir sin limitaciones y disfrutando de todas las comodidades que ofrece este inmueble.

No pierdas la oportunidad de tener un apartamento como este en una de las mejores ciudades de Colombia, contáctanos y agenda una visita para conocer en persona esta increíble oferta inmobiliaria. ¡Te esperamos!

CONTACTAME: 3147565670



Código: 9481934